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PRÉFACE

Supprimer:

410(1973): Plans et règles d'échantil-
lonnage pour les contrôles par attributs.

Ajouter la publication suivante:

CEI 61318:1994, Travaux sous tension –
Guide pour les plans d’assurance de
la qualité
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2.1 Définitions du VEI

Premier alinéa

Au lieu de:

Publication 410 de la CEI.

lire:

CEI 61318.
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PREFACE

Delete:

410(1973): Sampling plans and procedures
for inspection by attributes.

Add the following publication:

IEC 61318:1994, Live working – Guidelines
for quality assurance plans
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2.1 IEV Definitions

First paragraph

Instead of:

IEC Publication 410.

read:

IEC 61318.
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Défaut mineur

Au lieu de:

(Publication 410 de la CEI, paragraphe
2.1.3)

lire:

(voir 2.6 de la CEI 61318)

Page 11

Minor defect

Instead of:

(IEC Publication 410, Sub-clause 2.1.3)

read:

(see 2.6 of IEC 61318)



Défaut majeur	 Major defect

Au lieu de:	 Instead of:

(Publication 410 de la CEI, paragraphe	 (IEC Publication 410, Sub-clause 2.1.2)
2.1.2)

lire:	 read:

(voir 2.5 de la CEI 61318)	 (see 2.5 of IEC 61318)

Défaut critique	 Critical defect

Au lieu de:	 Instead of:

(Publication 410 de la CEI, paragraphe	 (IEC Publication 410, Sub-clause 2.1.1)
2.1.1)

lire:	 read:

(voir 2.4 de la CEI 61318)	 (see 2.4 of IEC 61318)
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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

PERCHES ISOLANTES ET OUTILS ADAPTABLES
POUR TRAVAUX SOUS TENSION

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la C E I en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités
d'Etudes où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande
mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la C E I exprime le voeu que tous les Comités nationaux adoptent
dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la C E I, dans la mesure où les conditions nationales le
permettent. Toute divergence entre la recommandation de la C E I et la règle nationale correspondante doit, dans la
mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente norme a été établie par le Comité d'Etudes n° 78 de la C E I: Outils pour travaux sous
tension.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

Règle des Six Mois Rapport de vote

78(BC)14 78(BC)20

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Les publications suivantes de la CEI sont citées dans la présente norme:

Publications n°s 50(151)(1978): Vocabulaire Electrotechnique International (VEI), chapitre 151: Dispositifs électri-
ques et magnétiques.

60: Techniques des essais à haute tension.
212(1971): Conditions normales à observer avant et pendant les essais de matériaux isolants

électriques solides.
410(1973): Plans et règles d'échantillonnage pour les contrôles par attributs.
743(1983): Terminologie pour l'outillage et le matériel à utiliser dans les travaux sous tension.
855(1985): Tubes isolants remplis de mousse et tiges isolantes pleines pour travaux sous tension.



Six Months' Rule Report on Voting

78(CO)14 78(CO)20
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

INSULATING POLES (INSULATING STICKS) AND UNIVERSAL
TOOL ATTACHMENTS (FITTINGS) FOR LIVE WORKING

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the I E C on technical matters, prepared by Technical Committees on which all
the National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that
sense.

3) In order to promote international unification, the I E C expresses the wish that all National Committees should adopt
the text of the I E C recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence
between the I E C recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly indicated
in the latter.

PREFACE

This standard has been prepared by I E C Technical Committee No. 78: Tools for Live Working.

The text of this standard is based on the following documents:

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting
Report indicated in the above table.

The following IEC publications are quoted in this standard:

Publications Nos. 50(151)(1978): International Electrotechnical Vocabulary (IEV), Chapter 151: Electrical and
magnetic devices.

60: High-voltage test techniques.
212(1971): Standard conditions for use prior to and during the testing of solid electrical

insulating materials.
410(1973): Sampling plans and procedures for inspection by attributes.
743(1983): Terminology for tools and equipment to be used in live working.
855(1985): Insulating foam-filled tubes and solid rods for live working.



Chapitre I:

Chapitre II:

Chapitre III:

8 —	 832(1)©CEI

PERCHES ISOLANTES ET OUTILS ADAPTABLES
POUR TRAVAUX SOUS TENSION

INTRODUCTION

La présente norme couvre des critères généraux. Elle ne peut se suffire à elle-même. Chaque client
pourra la compléter par ses exigences particulières. Il peut s'agir, par exemple, d'exigences en matière
de performances mécaniques ou de conditions d'interchangeabilité avec des outils déjà en service.

1. Domaine d'application

Divisée en trois chapitres, cette norme est applicable aux perches isolantes et aux outils
adaptables.

Traite des caractéristiques exigées pour les perches isolantes, munies d'em-
bouts fixes, et des essais (électriques et mécaniques) auxquels doivent satisfaire
ces outils.

Traite des caractéristiques exigées pour les outils qui peuvent être attachés ou
détachés du bout des perches considérées dans le premier chapitre et traite des
essais auxquels doivent satisfaire ces outils.

Traite des clauses spéciales applicables aux perches isolantes et aux outils
adaptables.

Les perches isolantes dont il est question dans cette norme doivent être fabriquées avec des
tubes ou des tiges isolants conformément à la Publication 855 de la C E I.
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INSULATING POLES (INSULATING STICKS) AND UNIVERSAL
TOOL ATTACHMENTS (FITTINGS) FOR LIVE WORKING

INTRODUCTION

This standard covers general matters. It should not be considered complete in itself and it leaves
to each customer the task of establishing his own detailed requirements. These will cover, for
example, required mechanical performance and conditions of interchangeability with equipment
already in service.

1. Scope

This standard is applicable to insulating poles (insulating sticks) and tool attachments
(fittings) and is divided into three chapters.

Chapter I: Specifies the required characteristics for insulating poles with permanently
attached fittings and the tests (electrical and mechanical) which shall be satis-
fied by these tools.

Chapter II: Specifies the required characteristics for parts which may be attached to and
detached from the ends of poles described in Chapter I, and the tests which shall
be satisfied by these tools.

Chapter III: Specifies the special clauses app licable to insulating poles and universal tool
attachments.

The insulating poles mentioned in this standard shall be built with insulating tubes and rods
in accordance with I E C Pub lication 855.
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